



第63回北海道 剣道錬成大会 第3位入賞報告

8月8日 金



幌延町剣道少年団が第63回北海道剣道錬成大会において、少年団結成以来初の団体全道3位という快挙を収め、兜賢一教育長に報告しました。来年度の活躍も期待したいです。



平成25年度 幌延深地層研究計画 成果報告会

7月22日 四

8月6日 水



幌延深地層研究センターによる平成25年度調査研究成果の幌延町職員への報告会が7月22日、地域住民への報告会が8月6日に行われました。

地域住民への報告会は、国際交流施設で開催され、町内外から約80名が出席しました。地層科学研究や地層処分研究開発の成果、地下施設の建設状況、環境モニタリングの結果、安全確保の取組みなどの報告の後、質疑応答が行われました。



問寒別盆踊り 大会

8月16日 日



町民会館前の広場に地域の人たちが集まり、盆踊りを楽しみました。

その他にも餅まき、抽選会、カニじゃんけん、メッセージ花火など、たくさんのイベントで会場は大いに盛り上がりました。



子ども会七夕まつり 交通安全パレード

8月7日 日



子ども会育成連絡協議会が主催する七夕まつり交通安全パレードが開催されました。

思い思いの飾り付けをした七夕の笹飾りを中心に各町内会の子ども会が山村広場に集まり、交通安全を呼びかけながら幌延市街をパレードしました。

パレード終了後には、山村広場で花火大会が行われ、夜空に上がった花火を楽しんでいました。

